



Jueves 11, Enero 2024
03:34:20 pm

Portada Impresa /
Ediciones Anteriores

Inicio | Sucesos | Nacionales | Internacionales | Opinión | Espectáculos | Vida | Deportes | Clas

Sucesos

ÚLTIMA HORA

Rapsa compañera e hijastra, se arrepiente y se entrega

Le decomisan drogas en casa, Barrio México

Enero, 11 2024 a las 2:38 pm
Canal ecuatoriano reanuda transmisión

Enero, 11 2024 a las 2:30 pm
Cuidad Vial abrió sus puertas para pruebas prácticas de manejo

Enero, 11 2024 a las 2:00 pm
Leonardo Bonucci firma con el Fenerbahçe

Enero, 11 2024 a las 1:20 pm
Cuatro días de ataque narco en Ecuador dejan 178 rehenes en cárceles

Enero, 11 2024 a las 1:07 pm
¿Qué pasa en Ecuador?

En la vivienda decomisaron armas, municiones y drogas

Un hombre identificado con los apellidos Lone Castro, quien cuenta con expediente judicial por posesión de droga, fue detenido al protagonizar un hecho de violencia doméstica contra su compañera y su hijastra. El incidente se produjo en la vivienda del sujeto, en Barrio México. Oficiales de la Fuerza Pública y la Policía Municipal fueron alertados por los vecinos. Autoridades informaron a DIARIO EXTRA que los uniformados al llegar escucharon detonaciones dentro de la casa, por lo que pidieron refuerzos. Tras unas horas, las mujeres que el hombre tenía retenidas lograron escapar y acudieron a los oficiales para que las resguardaran y las llevaran a una zona segura.

DETENCIÓN

Minutos más tarde Lone Castro se rindió, salió de la vivienda y se entregó a los oficiales. Los uniformados lo detuvieron y lo metieron a una patrulla de la Policía Municipal. Agentes policiales indicaron a DIARIO EXTRA que este hombre es conocido por las autoridades, ya que lo han pasado al menos 87 veces y en varias ocasiones le decomisaron drogas.

ARMAS Y DROGA

Una vez detenido, los efectivos ingresaron a la casa de Lone Castro para descartar que tuviera más rehenes. Para sorpresa de los agentes, cuando ingresaron a la vivienda hallaron varias armas de fuego y blancas, así como municiones y estupefacientes, principalmente crack y cocaína. También encontraron una pesa, que supuestamente el hombre usaba para pesar la droga antes de venderla. Los uniformados presumen que utilizaba la vivienda como punto de venta de estupefacientes. Finalmente, Lone Castro fue trasladado al Ministerio Público, donde espera que las autoridades determinen su situación jurídica.

PERIODISTA: Yiren Altamirano Bolaños |
EMAIL: yiren.altamirano@diarioextra.com

Sábado 17 Septiembre, 2022

CRÉDITOS: Fotos: Cortesía |
HORA: 12:00 AM



SIGUIENTE NOTICIA

[DESTACADAS](#)[MÁS LEÍDAS](#)

Sicarios lo van a buscar a su casa y le disparan

Comida contaminada en Zapote

Monstruo cuenta los días para tener equipo completo

Repartirán más de ₡1.000 millones en salario escolar

Turistas extranjeros víctimas de robos

[Inicio](#)[Sucesos](#)[Nacionales](#)[Internacionales](#)[Opinión](#)[Espectáculos](#)[Vida](#)[Deportes](#)[Clasificados](#)